



communiqué

Date **Le 26 août 1993**
Pour publication

N° 160

H.J. HEINZ VEND DES ALIMENTS POUR BÉBÉS À LA RUSSIE GRÂCE À UN FINANCEMENT DE LA SEE

L'honorable Tom Hockin, ministre du Commerce extérieur, a annoncé aujourd'hui que le gouvernement du Canada, agissant par l'intermédiaire de la SEE (Société pour l'expansion des exportations), prêtera jusqu'à concurrence de 15,5 millions de dollars américains pour appuyer une vente d'aliments pour bébés, conclue par H.J. Heinz Compagnie du Canada avec la Fédération de Russie.

La société H.J. Heinz, dont le siège social est à North York (Ontario), fournira des aliments en purée pour bébés, conditionnés dans son usine de Leamington (Ontario), à l'Association économique étrangère Prodintorg (Prodintorg) de Moscou, qui les vendra à son tour sur le marché local.

La transaction est financée grâce à une ligne de crédit établie par le gouvernement du Canada, représenté par la SEE, avec le gouvernement de la Fédération de Russie, représenté par la Vnesheconombank (V-Bank). La SEE alloue les fonds à la V-Bank, qui les prête à son tour à la Prodintorg.

La vente représente la deuxième affectation sur la ligne de crédit établie pour le secteur alimentaire, signée pour la première fois en avril 1992. La transaction devrait créer plus de 600 années-personnes d'emploi au Canada.

La SEE est une institution financière unique en son genre, qui offre de l'aide spécialisée aux exportateurs canadiens pour leur permettre de soutenir la concurrence sur les marchés internationaux. La SEE favorise le commerce extérieur et l'investissement à l'étranger en fournissant des services de gestion des risques, notamment de l'assurance et du financement,